



AD PARROQUIAL EL LAUREL

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL EL LAUREL

ACTA No. 002-GADPELL-2025

PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL MES DE ABRIL

En el Auditorio del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural El Laurel del cantón Daule, de la provincia del Guayas, a los quince días del mes de abril de 2025 y según el Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización en su art., 318 se reúne el señor Msc. Manuel Avilés León, Mstr. Olga Mora Sesme Vicepresidenta, y Vocales Principales Mgtr Marcela Duarte Quinto, Sra. Sandra Haro Espinoza, Sr. Iván Rivas Valero, Instituciones Públicas Sr. Edwin Anchapaxi Policía Nacional, Doctores. Claudia Martillo Roca, Luis Loor Navas, Jon Tola Terreros, Samantha Ampuño Tagle MSP Distrito 09D19, Sr. Washington Ramirez Bajaña Tenencia Política, Srta. Gabriela Candelario Suarez MIES-SALITRE, Señor Kevin Rivadeneira CTE, Ab. Cesar Mina Quinteros Justicia y Vigilancia Municipio de Daule, SR. Segundo Torres Cuerpo de Bomberos de Daule, la secretaria Tec. Belkis Haro Sesme secretaria.

Para esta sesión se elaboró el siguiente orden del día:

1. Instalación del COPAE Parroquia El Laurel.
2. Evaluación de daños y afecciones por la época invernal; Participación de las organizaciones presentes.
3. Acuerdos y resoluciones
4. Clausura de la sesión

Por secretaría se informa que existe quórum reglamentario con la presencia de las siguientes instituciones convocadas.

1.- INSTALACIÓN DEL COPAE PARROQUIA EL LAUREL

Se procede a tomar la asistencia de los invitados a la sesión extraordinaria por la activación del COPAE Parroquial El Laurel.

INSTITUCIÓN	PRESENTE/AUSENTE
Msc. Manuel Avilés León Presidente	PRESENTE
Mstr. Olga Mora Sesme Vicepresidenta	PRESENTE
Mstr Marcela Duarte Quinto Vocal Principal	PRESENTE
Sra. Sandra Haro Espinoza Vocal Principal	PRESENTE
Sr. Iván Rivas Valero Vocal Principal	PRESENTE
Sr. Edwin Anchapaxi Policía Nacional	PRESENTE
Doctores. Claudia Martillo Roca	PRESENTE
Luis Loor Navas	PRESENTE
Jhon Tola Terreros,	PRESENTE
Samantha Ampuño Tagle MSP Distrito 09D19	PRESENTE

DIRECCION: AV. Santa Maria MZ.18 Solar7
CORREO: gadlaurel@yahoo.com
TELEFONO: 2700485



Sr. Washington Ramirez Bajaña Tenencia Política	PRESENTE
Srta. Gabriela Candelario Suarez MIES-SALITRE	PRESENTE
Señor Kevin Rivadeneira CTE	PRESENTE
Ab. Cesar Mina Quintero Justicia y Vigilancia Municipio de Daule.	PRESENTE
SR. Segundo Torres Cuerpo de Bomberos de Daule.	PRESENTE
Ing. Stalin Quiñonez Gestión de Riesgo-Daule	AUSENTE

El MSC. Manuel Aviles León Presidente de la Institución saluda e instala la sesión: Buenos días estimados compañeros, es un gusto recibirlos en el GAD Parroquial Rural El Laurel, bajo la situación que actualmente vive la Parroquia El Laurel el día de hoy se instalara el COPAE de la Parroquia El Laurel, existen comunidades con mayores afectaciones y en otras levas.

De acuerdo al ultimo decreto se establece que las provincias de la costa ecuatoriana entran en emergencia por las lluvias, por eso es necesarios en este sentido, la Comisión Parroquial para Emergencias (COPAE) se conformará a través de una plenaria integrada por:

- Presidente de la Junta Parroquial
- Teniente Político
- Delegado del GAD Municipal
- Vocales de la Junta Parroquial
- Delegado del Cuerpo de Bomberos
- Delegado de la Policía Nacional – UPC
- Delegado del MSP
- Delegado de los programas del MIES

Una vez integrado el comité del COPAE de la Parroquia el Laurel, se procede con el siguiente punto:

2.- EVALUACIÓN DE DAÑOS Y AFECTACIÓN POR LA ÉPOCA INVERNAL; PARTICIPACIÓN DE LAS ORGANIZACIONES PRESENTE.

Presidente Manuel Avilés: El COE cantonal se Activa por la situación del embalse Daule – Peripa ya que la Secretaría General de Gestión de Riesgo ha compartido una información donde se pronuncian los temas a tratar tema es muy preocupante damos inicio a esta sesión.

Tec. Belkis Haro: Tenemos la aprobación del orden del día:

Msc. Manuel Avilés Presidente. El COE cantonal activa la situación de emergencia con la que cuenta la parroquia de El Laurel la secretaria nacional de gestión de riesgo informó los medios de comunicación por favor vocal Marcela Duarte lea:

Mgtr. Marcela Duarte: Principales resoluciones del COE cantonal



1. Emisión de alertas tempranas
2. Alojamientos temporales
3. Predisposición para asistencias
4. Activación de planes de evacuación
5. Evaluación del sector agrícola

PRESIDENTE MANUEL AVILÉS LEÓN: Como ustedes pueden ver la situación es muy compleja yo soy muy respetuoso de las leyes por eso solicito al Señor Alcalde se eleve a ROJO ya que se encuentra en emergencia la Parroquia El Laurel .Existen muchas instituciones a las que hemos tocado las puertas sin embargo tenemos que actuar como lo indica el órgano regular como primera instancia tenemos solicitar a la Alcaldía notificando las situaciones que están pasando, justamente ayer me reuní con los señores Vocales ya que se suscitó una situación compleja en los recintos Jigual y La Vuelta, y una parte de Yurima que se encuentran afectadas visitamos el viernes sábado y domingo felizmente está bajando el agua en la Cabecera Parroquial no como quisiéramos pero ya está bajando un poco en el Rcto. La Revesa, Yurima también Yurima 2 bajo el agua, el vocal Iván Rivas estuvo por allá llamó al cuerpo de Bomberos se cambió de lugar de vivienda una señora que se encontraba totalmente bajo el agua una persona de la tercera edad se le envió a una casa de acogida, con Stalin Quiñonez vistamos también a una familia donde están los adultos mayores para quienes buscamos un hogar Temporal y les cambiamos sus pertenencias con sus mascotas y animales que tienen para vender, tenemos evidencia de ese trabajo fotografías y videos, el problema radica en que desde el día de ayer se han roto unos muros que los damnificados hacen de forma manual no por especialistas sino por la comunidad mismo se han roto esos muros y entra el agua con fuerza a las comunidades el tema de La Represa es algo preocupante si La Represa abre nuevamente sus compuertas no habrá Regatas en Laurel ya que primero es el bienestar de la gente de mis mandantes y después las fiestas no se puede hacer fiestas bajo el agua, se puede causar un tremendo accidente con un resultado fatal cuando el agua esté totalmente abajo y las calles estén bien nosotros estaremos pensando esto es una emergencia lo demás queda en segundo plano por eso luego de esta reunión tendremos la mesa técnica, ayer por ejemplo estuve en el recinto La vuelta donde tenemos cuatro familias que llegaron al colegio de la Vuelta no he sido yo quien los ha enviado sino que la comunidad mismo no aguantó más una casa se vino abajo una parte y entonces ellos tuvieron que salir, otra casa por la parte de atrás se le entró agua y otras dos casas están aisladas, han aportado con los vocales comprando alimentación para estas personas que están allí albergadas allá estuvo la Master Karla Carmona del MIES entregando colchones nosotros por nuestra parte tuvimos que llevar alimentación como por ejemplo huevos, proteínas, etc. el Ministerio de Salud Pública nos envió unos médicos quienes verificaron que se encuentran estos albergados con muchas afecciones en la piel, los pies llenos de hongos producto de las inundaciones el doctor va a tratar de gestionar la entrega de esas cremas para irlas a entregar hoy mismo. Todas esas personas de La Vuelta, La Reversa y Boca de las Piñas tenemos que traerlas al albergue que vamos a colocar acá, hay recintos que no pertenecen a esta cabecera parroquial pero ellos ven que nosotros tenemos la capacidad humana de tratar de ayudar y quieren pertenecer quieren venir yo soy muy respetuoso de las leyes tampoco puedo acelerarme yo soy muy respetuoso de las leyes tampoco puedo meterme en problemas o meter en



problemas a mis compañeros Vocales por eso lo vamos a hacer de forma si es que algo pasa llamamos directamente a los indicados para evacuar a esas personas y los traemos en las camionetas del GAD acá en el parque del adulto mayor que se encuentra ubicado en el Sector # 1 tenemos agua 24/7 aire acondicionado es un lugar alto tenemos seguridad aquí podemos acoger a las personas a partir de hoy después de lo que acordemos en esta reunión.

VOCAL Mgtr. OLGA MORA SESME: Los sectores y recintos más afectados Rcto. La Vuelta, Sabana Grande, María Victoria, Los Tamarindos, Aguas Blancas, Marianita

VOCAL Mgtr. MARCELA DUARTE QUINTO: El brazo largo de la Alcaldía estuvo limpiando en Boca de las Piñas pero aún hay porque sigue llegando mucha lechuga es más el puente está en riesgo por lo de la lechuga.

PRESIDENTE MSc. MANUEL AVILES: Entonces eso es lo que casusa que, entre el agua a las comunidades, la acumulación de lechuga.

DIRIGENTE MARCOS LEON.- A nosotros en Yurima se nos ha metido el agua a las casas y a las calles en la madrugada de hoy entro el agua a mi casa, hay gente con mayor necesidad que la mía hay gente que en los laterales esta afectada, es verdad que el agua ya bajó pero quienes se encuentran camino a Júdipa, los que están por la toma de agua es verdad que ya bajo el agua pero se debe hacer una inspección, a quienes están al borde de río están totalmente inundadas, es más si no se hubiera abierto el canal de la Vuelta a Yurima esto fuera fatal, en la reversa se desbordó el muro.

PRESIDENTE MANUEL AVILES: El invierno siempre ha sido así fuerte caótico, lamentablemente hay gente que no tiene empatía y quieren que les ayuden, no se dan cuenta que a veces ponemos de nuestro propio bolsillo, pero llega un momento en el que no podemos más, afortunadamente contamos con instituciones que nos brindan la ayuda, no es mi culpa lo que está sucediendo son cosas que no están a nuestro alcance, pero hacemos todo lo humanamente posible gestionando y tocando puertas. He derivado a personas que pertenecen a Junquillal o a Santa Lucía porque la prioridad son las personas de El Laurel.

Lcdo. JOSÉ SAENZ: Permítame tomar la palabra para poder indicar que este acto de preocupación del MSc. Manuel Avilés no es más que habla desde su bondad, deberíamos sumarnos lo que la gente de buen corazón como lo es el Alcalde Wilson Cañizares quien también en muchas ocasiones le toca sacar de su bolsillo para ayudar a quienes lo necesitan, todas las instituciones nos encontramos involucradas en muchas ocasiones en los inviernos más fuertes e inclementes hay cosas que se escapan de las manos es bueno apoyarse de la gente que desee ayudar con alimentos no perecibles, vituallas, es un trabajo arduo que donde no alcanzan las 24 horas pero tengamos fe de que la solidaridad de las personas del Ecuador entero que quieran colaborar lo puedan hacer.

PRESIDENTE MSc. MANUEL AVILÉS. - Hemos tenido que ser fuertes, pero en realidad nos duele lo que pasan a nuestros mandantes hemos llorado con esta gente se



sufre muchísimo se les conmino a las autoridades también a ayudar cada uno desde sus trincheras por ejemplo la comisión de tránsito, son seis vigilantes que tenemos aquí que cada uno colaboren con \$10 y decir aquí está nuestra colaboración presidente, la Policía Nacional con todo el respeto que se aquí se hace de todo para ayudarles. Se les está gestionando el bono agrícola para quienes han perdido sus cosechas aquí nadie se está lucrando ningún dirigente está llevándose ni siquiera el 10% para ellos son personas que se encuentran muy agradecidas con el trabajo que estamos realizando no digo por Manuel Avilés porque estamos trabajando en conjunto están agradecidos con el GAD les invito a todos a unirmos para poner un granito de arena y poder ayudar a tanta gente que lo necesita Dios se los agradecerá. El padre Lothar siempre decía “no tenemos que ser millonarios para ayudar” los edificios que esperen, no nos importan las críticas este GAD parroquial se ha caracterizado por tener en cuenta la parte social

SEÑORA SANDRA HARO ESPINOZA.- Muy buenas tardes con todos muchos me conocen yo soy una persona de que me gustan a mí caminar soy una mujer de territorio, del agro conozco he palpado recorrido tantos lugares donde la gente está esos animales si ustedes no nos quieren dar donaciones a nosotros no lo hagan, pero vayan y visiten, debo confesar que he llorado muchas veces a solas porque me duele la necesidad que tienen no veamos camisetas políticas veamos la unión. Dentro de la cabecera parroquial también tenemos gran parte de afectados en realidad en este momento la gente no tiene ni qué comer y tienen que salir a pescar, pero lamentablemente ni pescado encuentran solo el que vive en el campo sabe la triste realidad de ellos.

POLICIA EDWIN ANCHAPAXI: De antemano mil disculpas por el atraso, puedo apreciar presidente en este momento que usted está haciendo una gran gestión solicitando víveres secos para llevar a las comunidades, téngalo por seguro que de parte nuestra se le va a hacer llegar la ayuda correspondiente yo voy a llevar todas estas necesidades a nuestros directivos y téngalo por seguro que tenemos que haremos llegar nuestra donación

PRESIDENTE MANUEL AVILÉS: Muchísimas gracias, nosotros vamos a colocar como centro de acopio el GAD parroquial y de lunes a lunes vamos a recibir las ayudas vamos a turnarnos para recibir sus ayudas de alimentos no perecibles, vamos a colocar un comunicado en nuestras páginas oficiales informando el nombre de todas las personas que nos están colaborando y lo vamos a viralizar, ya con arroz nos han colaborado varias piladoras tenemos 12 quintales reunidos se me olvidaba decirles que ya la prefectura ingresó para realizar los trabajos en la carretera El Laurel – La Lorena.

LICENCIADO JOSÉ SÁENZ: Podríamos lanzar una campaña en los medios de comunicación donde pediremos a quienes tengan un gesto de solidaridad pueden hacer sus donaciones con una etiqueta que diga DONACIÓN AL GAD LAUREL, ir a dejarlo a cualquiera de los terminales donde se encuentren las oficinas de la cooperativa de transportes Santa Lucía (Guayaquil, Pascuales, Daule, Santa Lucía) ustedes le informan a el Presidente y éste a su vez lo va a retirar en la camioneta de la Institución de esta manera pueden hacer su aporte porque la Cooperativa de Transporte Santa Lucía va a



exonerar el pago de la encomienda, que hay mucha gente que tiene la intención de ayudar pero no tienen el tiempo entonces de esa manera quizás sea más fácil.

PRESIDENTE MANUEL AVILÉS: La cooperativa de transporte Santa Lucía siempre nos ayuda en este momento justamente ellos le están brindando la alimentación al personal de Prefectura.

LICENCIADO JOSÉ SÁENZ: presidente, de manera ordenada y coordinada podemos llegar muy lejos con las ayudas, ¿alguien tiene otra idea? bienvenida sea la podemos analizar.

PRESIDENTE MANUEL AVILÉS: Necesitamos también de los amigos de aquí de la prensa que motiven a la gente ahí personas que lo siguen desde todas partes del mundo, hacer viral esta situación adversa por la que estamos pasando.

PRENSA LOCAL JHON FUENTES BAJAÑA: Ustedes que conocen los recintos yo les pido que vayan personalmente a realizar las entregas así sea en bote o canoa o lo que sea entregar a cada familia no exista la viveza criolla, a mí me da más coraje que pena de ver a gente que si llega algo vienen desesperados como que se ahogan cuando llevan las ayudas que se tienen que entregar, deberían llegar donde la gente que más lo necesita El Laurel como tal está inundado pero cabe recalcar que el sector 8 desde que empezó invierno está así, recintos que recién hace unos dos días están inundados hay otros que tienen desde que inició la temporada invernal. Tenemos una teniente de nombre ya que yo nunca la veo que se está metiendo al agua aunque sea para tomarse una foto mucho menos trayendo obras o acciones de parte del Estado se supone que una persona que es nombrada como Teniente Política es la que tiene las puertas abiertas en todas las instituciones y debe gestionar, nunca la veo al lado del presidente trabajando no sé cómo gana sueldo la señora.

PRESIDENTE MANUEL AVILÉS: Estamos pidiendo cambio a la Gobernadora la verdad es que tienes razón yo no tengo nada en contra de ella, es mi amiga, es una buena persona pero la verdad es que su trabajo no se ve reflejado, lo dice la Ley no lo digo yo la Teniente Política debe ser de El Laurel, hay que tener paciencia que ese cambio se va a ver pronto, siempre somos nosotros los que ponemos la cara los Doctores con la Comisión de Tránsito con la Policía Nacional quienes tienen que tratar con ella siempre ven el apoyo es desde aquí, desde el GAD Parroquial, las gestiones las realiza es el GAD Parroquial.

Bueno para dar por terminada esta reunión voy a pedir a la Mgtr. Marcela Duarte que lea las resoluciones en las que hemos quedado en esta reunión.

TERCER PUNTO: ACUERDOS Y RESOLUCIONES

ACUERDOS:

Mgtr. MARCELA DUARTE QUINTO:



- ALBERGUES: Poner en conocimiento a la Alcaldía de Daule los alojamientos temporales calificados (COLEGIO LA VUELTA Y CASA DEL ADULTO MAYOR)
- La cooperativa de Transporte Santa Lucía se compromete a recibir donaciones (víveres, ropa, etc) en sus oficinas ubicadas en los diferentes Terminales Terrestres y exonerar el valor del envío.
- Cooperativa de Transporte Santa Luía hará llegar su colaboración en víveres para los damnificados.
- Los medios de comunicación se comprometen a viralizar que en las instalaciones del GADPREL funcionará como centro de acopio de alimentos no perecibles.
- Ministerio de Salud Publica se compromete a llevar brigadas médicas a los albergues, donación de ropa, medios de extramural acompañaran los días que sean necesarios para visitar a los damnificados.
- Cuerpo de Bomberos: Ayudarán con sus botes y vehículos para movilización.
- Se solicitará al Municipio el acompañamiento Psicológico para contención emocional a los damnificados.
- Policía Nacional se compromete a dar seguridad a los albergues.
- Por parte del MIES: Bonos de contingencia se levantó información con Gestión de Riesgo del GAD DAULE, ya van a entregar al Rcto. La Vuelta (mitad de la canasta básica)

RESOLUCIONES:

- Activar la Comisión Parroquial para Emergencia (COPAE) de la Parroquia Rural El Laurel, Cantón Daule y Provincia del Guayas en sesión permanente, de acuerdo a los acontecimientos emergentes suscitados por la época invernal que está ocurriendo, la misma que estará precedida por el Presidente del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural El Laurel.
- Exhortar al COE Cantonal y Provincial, se DECLARE en EMERGENCIA a la Parroquia El Laurel, ante las alertas ocasionadas en la Cabecera Parroquia, comunas y recintos de El Laurel: Yurima, La Javilla, Las Playas, Jigual de Arriba, Jigual de Abajo, Julio Rivas, Los Quemados, Palo Alto, San Luis, El Cañal, San Gregorio, El Salto, Sabana Grande, Los Tamarindos, Río Nuevo, La Albarrada, La Vuelta, La Unión, María Victoria, Santa Marianita, El Playón, Júdipa, San Vicente.
- Exhortar al Ministerio de Salud Pública para que entreguen los insumos (químicos) para fumigar en coordinación con el GAD Parroquial Rural El Laurel y los 24 Recintos de la Parroquia El Laurel.



GAD PARROQUIAL EL LAUREL

- Informar y oficiar a los Gobiernos Autónomos Descentralizados Provincial y Cantonal de acuerdo a sus competencias, la intervención a las necesidades y problemas generados por la época invernal.
- Notificar a los miembros del Comité Parroquial para Emergencia (COPAE) para que coordinen las acciones resueltas en la MESA DE TRABAJO.
- Declarar en emergencia a la Parroquia El Laurel, para direccionar recursos, gestión y logística para enfrentar las múltiples necesidades en las comunidades de la parroquia El Laurel.

4. CLAUSURA DE LA SESIÓN

Sin más que tratar se da por terminada la reunión, siendo las 12:50, a los 15 días del mes de abril de 2025, en el auditorio del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural El Laurel, para lo cual firman la presente acta queda como constancia de lo actuado en unidad de acto con la secretaria que lo certifica.

Msc. Manuel Avilés León
Presidente

GAD PARROQUIAL RURAL EL LAUREL
COPAE PARROQUIA EL LAUREL



Mgtr. Olga Mora Sesme
Vicepresidenta
COPAE PARROQUIA EL LAUREL

Mgtr. Marcela Duarte Quinto
Vocal Principal
COPAE PARROQUIA EL LAUREL

Sra. Sandra Haro Espinoza
Vocal Principal
COPAE PARROQUIA EL LAUREL



Sr. Iván Rivas Valero
Vocal Principal
COPAE PARROQUIA EL LAUREL

Tec. Belkis Haro Alvarado
Secretaria

COPAE PARROQUIA EL LAUREL

DIRECCION: AV. Santa Maria MZ.18 Solar7
CORREO: gadlaurel@yahoo.com
TELEFONO: 2700485



GAD PARROQUIAL EL LAUREL

CERTIFICACIÓN. – Certifico que el Acta es fiel copia puntual de lo expuesto en la Sesión Extraordinaria del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural El Laurel.

Lo certifico, Laurel 15 de abril de 2025

Belkis Haro A.

Tec. Belkis Haro Alvarado
Secretaria

GAD PARROQUIAL RURAL EL LAUREL



Nota: Se anexan las firmas de los presentes a esta reunión

DIRECCION: AV. Santa Maria MZ.18 Solar7
CORREO: gadlaurel@yahoo.com
TELEFONO: 2700485





GAD PARROQUIAL EL LAUREL

REGISTRO DE ASISTENCIA COPAE

FECHA: 15- abril- 2025

NOMBRES Y APELLIDOS	INSTITUCION	FUNCION	TELEFONO	FIRMA
Claudia Natividad Lora	MSP - Distrito 0908	Recepcion	0986898221	<i>[Signature]</i>
Luis Lora Navas	MSP - 09D19	Vigilancia	0979227777	<i>[Signature]</i>
Washington Ramirez	Comunidad Pol. P.	Secretaria	0959552502	<i>[Signature]</i>
Gabriela Candelaria Suarez	MIE - SAUTRE	Miembro de Direccion	0978689980	<i>[Signature]</i>
John Fomell Fernandez	MSP	Medico	0983357805	<i>[Signature]</i>
Samantha Jimenez Tagle	MSP	Medico - Director	0993196761	<i>[Signature]</i>
Kevin Siverdumini	C.F.E	Asesor	0997302718	<i>[Signature]</i>
M. Jose Olimaria Castro	Justicia y Vigilancia	Asesor	0984479657	<i>[Signature]</i>
Sebastian Torres	BCBD	Bomberos	0991085360	<i>[Signature]</i>
Marcelo Leon Suarez	RESCATE GARAH	Director GRUPO	0993287154	<i>[Signature]</i>
Sandra Haro Espinosa	Jocul - GAS El Laurel	Jocul	0980437208	<i>[Signature]</i>
Swilgermo Hoy Martinez	GAS. JARUL	Supervisor TORNADO	0976534626	<i>[Signature]</i>
Ivan Jimenez Colon	Jocul El Laurel		0978829775	<i>[Signature]</i>

DIRECCION: AV. Santa Maria MZ. 18 Solar 7
 CORREO: gadlaurel@yahoo.com
 TELEFONO: 2700485



GAD PARROQUIAL EL LAUREL

REGISTRO DE ASISTENCIA COPAE

FECHA: 15- abril- 2025

NOMBRES Y APELLIDOS	INSTITUCION	FUNCION	TELEFONO	FIRMA
Claudia Natividad Lora	ASP - Distrito 09154	Recepcion	0586898221	<i>[Signature]</i>
Luis Lora Navas	MSP - 09154	Vigilancia	0979227777	<i>[Signature]</i>
Washington Ramirez	Junta Pol. P.	Secretaria	0959552502	<i>[Signature]</i>
Gabriela Candelaria Suarez	MIE - SAUTRE	Ulega de Direccion	0978689980	<i>[Signature]</i>
John Torres Ferreras	MSP	medico	0983357805	<i>[Signature]</i>
Samantha Jimenez Tagle	MSP	Medico - Direccion	0993196761	<i>[Signature]</i>
Kevier Diversorwina	C.F.E	Asst. 3	0997302718	<i>[Signature]</i>
As. Jose Elvira Castro	Justicia y Vigilancia	Asst. prensa	0994479657	<i>[Signature]</i>
Sebastian Torres	BCBD	BOMBOS	0991085360	<i>[Signature]</i>
Harold Leon Saiz	RESCATE GARAH	D.ctor GRUPO	0993287154	<i>[Signature]</i>
Sandra Haro Espinosa	Urcal - GAS El Laurel	Urcal	0480437208	<i>[Signature]</i>
Swilberto Hoy MONTA	GAS. JARUÉ	SOBRECARGO TURNO	0996534626	<i>[Signature]</i>
Ivan Julian Valer	Urcal El Laurel		0978829775	<i>[Signature]</i>

DIRECCION: AV. Santa Maria MZ.18 Solar7

CORREO: gadlaurel@yahoo.com

TELEFONO: 2700485

INSTITUTO VENEZOLANO DE INVESTIGACIONES CIENTÍFICAS

LABORATORIO DE QUÍMICA

RECEBIDO EN EL LABORATORIO DE QUÍMICA
EL DÍA 15 DE ABRIL DE 1984
A LAS 10:00 HORAS

YBERNOS
HOMBRES

INSTITUCIÓN

INDICIA

EN EL

Y DIA

FECHA

RECIBO DE VISITA EN GOBIERNO

LABORATORIO DE QUÍMICA



